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第２６５回 例会 
 

 

【日時】2021年 7月 8 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 16名 名誉会員 6名 【出席者】11 名 ビジター 2 名 ゲスト 2 名 

【出席率】75.0%    

【ニコニコ BOX】\22,000― 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：山本教夫会員 

◇ 開会点鐘                                     熊谷行裕会長 

◇ 斉唱：「R-O-T-A-R-Y」 

◇ 会長挨拶                                   熊谷行裕会長 
        コロナが中々終息しないのですが、国際ニュースを見るのが好きなのですが英国の感染者数が再拡大してい 

        てワクチンが行渡っているせいか死者、重傷者は多くはないという事です。東京も再度緊急事態宣言が出る 

        ので、どうなるか分かりませんがまた話し合っていきたいと思います。 

      ◇ 幹事報告                                                                        板橋一成幹事 
   グローバル RC から卓話の招待が来ております。ご興味ございましたら是非ご参加下さい。 

◇ 表彰：委員任命：橋本年男会員、大日方真会員、立堀佳男会員 

ポールハリスフェロー：橋本年男会員 

◇ 委員会報告 
  財団委員会：大日方真会員 

財団の年次基金に目標額がございませんので＄180 目安で皆さん自主的にお願いします。 

   奉仕委員会：橋本年男会員 

   奨学生が期限が終わるとロータリークラブと疎遠となってしまうのを避けるためのプロジェクトに関わら 

   せて頂くことになりました。 

◇ 出席報告                                   

◇ビジター・ゲスト紹介 
  森田彰様(東京たまがわ RC)：所さんのスポンサークラブを受けて下さり有難うございます。この様な卓話 

    の機会も有難うございます。所さんは本当は 1 年前に出発するはずでしたが、これから色々大変だと思 

    いますが、頑張ってください。帰ってきたら報告の卓話もお願いする予定です。 

   鏑木孝和様(東京武蔵国分寺 RC)：ようやく所さんの出発が決まりましてほっとしております。宜しくお願 

    い致します。 

許崴さん：最近野球を見ていまして大谷選手が活躍していますが、私も野球は出来ませんが自分の分野で 

  活躍していきたいと思っています。 

  



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ にこにこ BOX                                 蛯谷要之介会員 

熊谷行裕：本日は所七海様の卓話を楽しみにしています。森田様、鏑木様、本日はお越し頂き有難うございま 

     す。また許さようこそお越し下さいました。皆様よろしくお願いします。 

板橋一成：所さん、許さん、森田さん、鏑木さん、ようこそおいで頂きました。所さんの卓話を楽しみしてい 

     ます。 

梅澤武男：森田様、鏑木様、ようこそおいで頂きました。所さん卓話よろしくお願いします。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：森田様、鏑木様、許さんようこそおいで頂きました。卓話楽しみにしています。 

立堀佳男：蛯谷さん、初にこにこ発表おめでとうございます。何故かニコニコ！ 

山本直道：所さん、本日は宜しくお願いします。そして将来立派なロータリアンになり、世界に大いに貢献し 

    て下さることを期待しています！ 

蛯谷要之介：本日もよろしくお願いします。 

森田彰様： 所さんのスポンサークラブを受けて下さり有難うございます。また卓話の機会を下さり有難うご 

     ざいます。楽しみにしてい折ります。 

鏑木孝和様：本日は所さんの卓話よろしくお願いします。 

 

◇ 卓話『実現したい世界とサセックスで学ぶ理由』                     

                           ロータリーグローバル補助金奨学生 所 七海さん 

                                       

私は母子家庭で育った為それほど裕福ではなかった事もあり、進学をする時に 

            私立は避けるようになりました。そこで私が感じた違和感は、同じクラスにい 

      るのに選択肢が狭まる事でした。そこで大学に入りグローバルに活躍したいと 

      思っていて、多くの国に訪れて世界中にこの違和感は存在するのだと感じまし 

      た。大学 4 年の時にビジネスコンテストに参加したりして考える機会を頂いて 

      いましたが、これをビジネスで解決できるという事に気付きました。私が成し 

      遂げたいものとして、機会の不平等によって個々の自己実現の場が失われてい 

      ると思っていて、現在の企業の主流派は自分のやりたい事を形にするものに変 

わっているので、この不平等を無くすことにより起業家を育てる事に繋がると思っています。その人自身が自己 

実現するために、ケイパビリティアプローチという考え方が私の考えに近く、これは人々の選択肢の豊かさが人 

      生の豊かさだという考え方です。これを人間開発にどうつなげていくのかという事を学んでいきたいと思ってい 

      ます。研究の中で人々の選択肢の豊かさを確立させていく包括的手段は経済活動の中に見出す事を勉強していく 

      予定です。自分の考えを裏付けるための学問的知識を得る事、それを実践するための方法、実現するための人々 

      との関係性を得る事が必要だと思っています。留学を終えてどのような事を成し遂げていきたいかというと、企 

      業家ビジネスパーソンの育成と事業実現の環境構築をしていきたいと考えていて、事業アイディアというよりは 

      その人自身がどういう考え、価値であるかを評価して投資できる仕組みを考えています。南アフリカの様な失業 

      率の高い国で、身分制度がまだ色濃い国ですが人々の選択肢を狭めないようなシステムを考えていきたいと思っ 

      ています。自分が留学して経験を多くの方にお伝えしていきたいと思っていますし、今後ロータリーで自分がど 

      のように役になっていけるかも考えていきたいと思っています。 

 

◇ 講評                                   熊谷行裕会長 

 所さん有難うございました。一生懸命勉強して頂いて色々期待が出来ると思います。これから困った事が 

 あったら、いつでも連絡してください。頑張ってください！ 

◇ 開会点鐘 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇  ８月 ５日  納涼例会 

◇  ９月１６日  ガバナー公式訪問 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ７月２２日    休会 

◇ ７月２９日    休会 

◇ ８月 ５日   １８：００～２０：００ 

◇ ８月１２日    休会 

◇ ８月１９日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月２６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月 ２日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月 ９日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月１６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月２３日    休会 

 
   許崴さん 

 
    

 
   熊谷行裕会長 

 
    森田彰様 

 
    鏑木孝和様 


